

L'art des Aborigènes



Les **Aborigènes** sont les premiers habitants de l'Australie (aujourd'hui, il représentent 2 % de la population australienne). L'une de leurs traditions consiste à peindre de magnifiques et **éphémères dessins** sur des supports comme la peau ou le sable, mais aussi sur du tissu ou de l'écorce. Initialement, dessiner les **animaux** était un hommage rendu à la nature avant de partir à la chasse.

Les couleurs viennent de la **terre**, d'où beaucoup de tons rouges et bruns.